

■■■ GESTIÓN NUCLEAR

# Enresa mantiene contratos con 104 instalaciones radiactivas en Andalucía

■ El Cabril recibirá en 2006 cerca de 700 metros cúbicos de residuos de baja y muy baja actividad



FOTO: ENRESA

Representantes de Enresa y de la prensa provincial durante su encuentro anual por Navidad.

los datos

- **Ampliación** Ya se ha construido la mitad de la instalación complementaria para residuos de muy baja actividad.
- **Celebración** Enresa ha celebrado su comida de Navidad con representantes de la prensa.

ALBERTO DÍAZ Peñarroya

■ En una nota de prensa, Enresa informa de que mantiene contratos con 780 instalaciones radiactivas en España, de los que 104 corresponden a instalaciones andaluzas, según datos a fecha de 30 de noviembre. En nuestra provincia Enresa tiene contratos con 17 instalaciones radiactivas situadas en cuatro centros distintos.

Por otro lado, el almacenamiento de residuos de baja y media actividad de El Cabril recibirá en 2006 un total de 696 metros cúbicos de residuos radiactivos, según las previsiones realizadas. Las instalaciones nucleares enviarán en 2006 a El Cabril 597 metros cúbicos de residuos, mientras que de las instalaciones radiactivas se retirarán 96 metros cúbicos de estos materiales; en cuanto al incidente de Acerinox se retiraron tres metros cúbicos.

Enresa informa de que el número de expediciones a la instalación de El Cabril (Hornachuelos) fue de 192 durante todo este año, una cifra similar a la de 2005, cuando se realizaron 175 transportes. No obstante, según la misma nota, el volumen almacenado de residuos de baja y media actividad es superior, ya que

en 2005 llegaron a El Cabril 572 metros cúbicos de este tipo de materiales.

Durante 2006 ha comenzado la construcción de la instalación complementaria de residuos radiactivos de muy baja actividad en El Cabril, que se encuentra actualmente al cincuenta por ciento de ejecución. A principios del mes de diciembre ya están finalizadas las excavaciones y se trabaja en el dique de escolleras, proceso que también se encuentra a la mitad de su construcción.

Las obras de infraestructura y accesos a esta instalación complementaria se encuentran asimismo en la mitad de su ejecución. Según las previsiones actuales que maneja Enresa, la puesta en operación de dicha instalación complementaria tendrá lugar durante el verano del próximo año.

■■■ NUEVO LIBRO

# Amor sin ataduras, sin el qué diran. Su autor Manuel Jesús Soriano Pinzón

■ El amor está en desuso en la sociedad actual, aunque hay quien no se resigna a que se quede en el olvido.

Manuel Jesús Soriano Pinzón, escritor onubense es una persona que ha experimentado amor y desamor, una más a quien llega vivencias de otros, pero quizá una de las pocas que se ha dedicado a llevar la esencia de todas esas historias cotidianas, personales y de la gente, al papel de un modo especial.

Con sus libros se ha dedicado a reivindicar la existencia del amor verdadero, que se ha propuesto rescatar como un bateador en el río, donde agita la realidad para sacar a la luz las minúsculas pepitas de oro escondidas entre el amor y el desamor.

Su interés divulgador viene de la pasión por la literatura y el valor que le otorga al verdadero amor como pilar de cualquier existencia.

Manuel explica de su obra que siempre son historias de los que considera que es el amor verdadero.

Acaben bien o mal, tiene el denominador común de la existencia real y profunda del amor, algo que el autor consi-

dera un valor escaso tras contemplar día a día cómo se relacionan actualmente muchas parejas, rodeadas de mentiras, engaños egoístas, falta de entrega y respeto.

Con su primer libro a conseguido llegar a miles de corazones, con su naturalidad y su derecho de amar con pasión. Su segundo libro sale a la venta el 21 de diciembre, seguidamente firmará el día 23 sábado en Peñarroya-Pueblonuevo, librería Plaza en la calle Al-Andalus nº2, a las once de la mañana.

"Si te digo que eres todo para mí", es el nombre del nuevo título.

Una de las claves de la buena aceptación de sus libros es como cuenta las historias sin tapujos y un estilo accesible, muy sencillo, buscando palabras para que las entienda cualquier persona y cuando las lea haya reflexión y no les deje indiferente.

Cuando dio el paso de escribir, ya era suficiente que una persona le gustara y hoy sigue teniendo el mismo objetivo.

■■■ ROBOS

# Detienen a una persona de 42 años por robar joyas con un valor de 12.000 euros

■ El pasado 8 de diciembre la Guardia Civil detuvo a R.E.F., de 42 años, como supuesto autor de un robo de joyas con un valor de 12.000 euros, además de agredir a la dueña de la vivienda de Peñarroya-Pueblonuevo de donde sustrajo estas joyas.

En un comunicado, el instituto armado ha informado de que los hechos ocurrieron sobre las 15.00 horas del día citado cuando el supuesto autor del robo fue sorprendido en el interior del domicilio de Peñarroya-Pueblonuevo por la propietaria de mismo, a la que golpeó en varias partes del cuerpo y cabeza, llegando incluso a amenazarla de muerte.

La víctima con un miedo espantoso llegó a pedir auxilio, momento que aprovechó el detenido para darse a la fuga. Sin embargo, la mujer salió tras él y pudo ser detenido por agentes de la Guardia Civil en el interior de un bar.

**RESTAURACIÓN MONNET**  
# Venta de productos de Bellas artes  
# Artes decorativas  
# Restauración de muebles

C/ José Simón de Lillo, 37  
Telf: 696 78 63 84  
Peñarroya-Pueblonuevo  
Córdoba

**Peluquería Luisi**  
Si deseas abargar tu pelo para estas fiestas, ven a Peluquería Luisi

Pide tu cita al Teléf. 58 91 71  
C/ Libertad, 4 VILLANUEVA DEL REY